みなみ ひらぎし

南平岸地区の状況(R2.4.1 現在)

世帯数;17,073世帯、人口;29,243人

南平岸地区 町内会連合会から

<南平岸地区広報紙> 第64号 南平岸地区町内会連合会 まちづくり会「いきいき南平岸」 南平岸まちづくりセンター 平岸2条14丁目1-26(2814-1440) この広報紙は、三者による共同発行です。

避難所開設及び運営に関する意見交換会に出席しました



札幌市の危機管理対策課が9月17日(木)に南平岸会館で開催した「平岸中学校における避難所開設及び運営に関する意見交換会」に末廣町連会長ほか5名で出席しました。当日は、南平岸地区のほか、中の島地区と南区の澄川地区も参加し、区・地区をまたがって、平岸中学校が避難所となる場合の課題等について、意見交換しました。今後、学校・地域・行政が連携した避難所開設・運営のあり方を検討していく

こと、まずは平岸中学校を実際に使った避難所開設及び運営研修を行う準備を進めること、今後 も区・地区をまたがって話し合いをしていくことが確認されました。

町連文化部

待ちに待った!~南平岸パークゴルフ愛好会が再開しました~

新型コロナウィルス感染症の流行により、月例会の開催を自粛していた「南平岸パークゴルフ

愛好会」が、9月12日(土) に今年度初めての月例会を開催 しました。会場は、初めて利用 する北広島市のエルムパーク西 の里。難コースでしたが、月例 会の開催を待ちに待っていた4 9名の参加者は、水を得た魚の ようにプレーを楽しみました。 お昼のお弁当時や行きかえりの バスの中では、感染に気を配り ながらの月例会でしたが、久し ぶりのパークゴルフに参加者の 明るい笑顔があふれました。



ウォーキング南平岸

「ウォーキング南平岸」の例会として、8月27日(木)に二セコ神仙沼、9月24日(木)に白石サイクリングロードを歩きました。

8月(ニセコ神仙沼)



参加者54名で二セコ山系 の沼で最も美しい沼と称され る神仙沼を目指して歩きまし た。当日の札幌は日差しが強 く、気温も32度を超える暑 い日でしたが、密を避け2台 のバスに分乗して現地に到着 すると、ちょうど太陽に雲が かかり、歩くのには好都合の コンディションになりました。

湿原では、ときおり吹く風 に体と心を癒されながら、美 しい景色を堪能しました。

今回は、バス移動の途中休憩で道の駅に立ち寄り、ソフトクリームに舌鼓を打ったり、安くて新鮮な野菜をたくさん買ったりと、お買い物も楽しみました。



9月(白石サイクリングロード)



参加者32名で厚別区の大谷地駅付近から白石区の東札幌駅付近まで、白石サイクリングロードを歩きました。前日まで雨交じりのはっきりしない天気でしたが、当日は秋らしく晴れ、気温も23度のさわやかな天気となりました。今回のコースは、7キロメートル近くあり、ひとしきり歩いた後のお昼休憩の食事が一層おいしく感じられました。